

Condenados 7 georgianos por cometer 24 robos en domicilios

Se hicieron con un botín por valor superior a los 172.000 euros



Rafael de la Haba Rafael de la Haba 18/04/2016

La Sección Tercera de la Audiencia Provincial ha condenado a siete miembros de una banda de ciudadanos georgianos que cometieron robos en 24 domicilios de Córdoba mediante la técnica del bumping y lograron un botín de 172.194 euros. Las penas individuales, por el delito continuado de robo con fuerza en las cosas en casa habitada, otro de blanqueo de capitales y cuatro de uso de documento de identidad falso, van de uno a cinco

años, aunque a cuatro de los condenados --a los que se les imponen penas superiores a los doce meses-- se les han sustituido por la expulsión del territorio español a su país de origen, sin que puedan volver a España en un plazo de diez años.

Según se considera probado en la sentencia, desde primeros de junio del 2013, "como consecuencia del aumento significativo" de robos en viviendas en Córdoba con el mismo modus operandi, la Policía montó un dispositivo de vigilancia para detener a los autores, haciendo seguimiento a un grupo de ciudadanos georgianos. La técnica que empleaban los ladrones era la conocida como bumping, que según señala la sentencia consiste en la utilización de una llave maestra plana a la que se aplica un golpe que permite que los muelles de la cerradura salten, eso sin dejar huella alguna en la cerradura.

Así, tras un robo ocurrido el 17 de mayo del 2014, la Policía supo a través de varios testigos que aquel día fueron vistas tres personas bajando por las escaleras desde la planta de la vivienda asaltada y que estas se habían montado en un vehículo de una determinada marca que les esperaba en la calle. A partir de estos datos, se identificó a la propietaria del turismo, que residía en Puente Genil, y en la misma localidad, al resto de los imputados. Tras varios registros practicados el 31 de agosto del 2014, se encontraron "multitud de joyas, así como herramientas para robar y documentación falsa a nombre de alguno de los encausados", esclareciéndose 24 robos en domicilios en los que se hicieron con dinero y efectos por valor de 172.194 euros.

La sentencia, conocida ahora después de que en diciembre los acusados reconocieran los hechos tras un acuerdo entre las partes, señala que cada uno de los procesados cumplía un papel. Mientras dos de ellos eran los que entraban a las casas, otros ocultaban los objetos y los vendían para transmitir su valor a su país de origen. Cuatro de ellos, además, hicieron uso de documentos de identidad falsos para circular por territorio Schengen. Un octavo acusado se encuentra en paradero desconocido y declarado en rebeldía.

El Puente Genil sigue creciendo

Los pontanos vencen con holgura a La Barrera El meta hispalense evitó una mayor goleada erigiéndose en la figura destacada de su equipo



EL DÍA PUENTE GENIL | 18.04.2016 - 05:02

El Puente Genil dominó por completo a La Barrera y logró un triunfo que se queda corto a tenor de las muchas ocasiones que tuvo el conjunto pontano. Bubu, en el arranque del duelo, inauguró el marcador. Los locales mantuvieron la posesión y disfrutaron de varias ocasiones claras de gol en las botas de Álex Oprica, Bubu o Maero, pero el meta hispalense Carlos se erigió en la figura del partido. Maero incrementó diferencias antes del descanso y tras él, el propio delantero sentenció el duelo y cortó de raíz la posible reacción de conjunto visitante.

3-0. Exhibición rojinegra

El Salerm Puente Genil suma su noveno triunfo consecutivo en casa ganando con comodidad a La Barrera que tuvo en su portero al héroe del partido



17 de abril de 2016 | 1ª Andaluza | Pablo Mansilla

Acudir al Manuel Polinario "Poli" en los últimos meses es una opción segura para aquellos a los que les gusta sonreír. A los que les gusta celebrar los goles de su equipo. A los que les gusta vivir un ambiente de otra categoría. Eso es lo que se ha vivido un domingo más en Puente Genil con el equipo de Juanmi Puentenueva, que en su imparable y eficaz línea futbolística, batió sin pasar apuros a La Barrera por un contundente 3-0. Un resultado, eso sí, corto. Porque de no ser por Carlos, el guardameta del

conjunto sevillano, la goleada hubiese estado asegurada. Estuvo inmenso, seguro, confiado, y actuó como un auténtico salvavidas que incluso salió ovacionado, y merecidamente, al término del encuentro por la abarrotada grada del estadio pontanés. Con este triunfo, los rojinegros mantienen la cuarta plaza con 55 puntos y acumulan además once jornadas sin conocer la derrota, así como nueve partidos consecutivos ganando en casa. Toda una marca para quitarse el sombrero.

Desde el pitido inicial, el equipo local salió a jugar con rapidez para llegar al área y a presionar la salida de balón de un correcto rival, pero que fue condenado por el arriesgado planteamiento de fijar una línea defensiva adelantada. Poco después de que Bubu tuviese la primera del partido marcaría el primero de la tarde. En el minuto 7, un pase preciso al espacio de Maero fue interceptado en carrera por el delantero de Marinaleda para batir a Carlos ajustando el balón al palo izquierdo. Sin embargo, con el tanto inaugural del rojinegro, los locales cedieron la iniciativa a La Barrera. Le entregaron el balón y toda la parcela del centro del campo pero su falta de conexión con los atacantes le impidió plantar más cara a un segurísimo Puente Genil en defensa. Eficaz en los laterales y encomiables tanto Edu Chía – en un estado de forma formidable – y Manolo Cano – excepcional en todos los sentidos - . Los de Mairena del Alcor, con buen toque de balón en horizontal, no puso en problemas ni en apuros a su rival, que sí buscó con ímpetu el gol de la tranquilidad a base de una búsqueda insistente de la portería contraria. En el 28', el juez de línea anuló un tanto de Edu Chía por fuera de juego. Y a la media hora de partido, Puente Genil vio la primera intervención del meta visitante tras salvar un mano a mano con Maero. Hubo otra de Oprica aunque el rumano la mandó al larguero y un buen lanzamiento colocado de Pedraza que desvió a saque de esquina la pesadilla del Salerm Puente Genil en forma de portero. Hasta que en el 35', y fruto de la insistencia, Maero se inventó una tijera delante de una muralla de jugadores para marcar el segundo de la tarde. Lo festejó a lo grande. Su golazo era para estallar de alegría. Y la alegría casi llega con una ocasión de Oprica ante Carlos, que empezaba a ser el hombre más nombrado de la grada del Manuel Polinario "Poli".

Tras el descanso, la salvadora actuación de Carlos permitió a los visitantes dar un paso al frente y entrar en el terreno de juego con más confianza para jugar con buen criterio en campo contrario. Hasta que Maero, en el 54', y a pase de un magnífico César desde la izquierda, puso un centro para el punta estepeño que acabó en el fondo de las mallas. El Salerm Puente Genil sentenciaba muy pronto un partido con poca historia en la segunda parte de no ser por los uno contra uno de Bubu con Carlos. Nuevamente, el portero de La Barrera tiró de reflejos, buena colocación, y agilidad para evitar hasta tres goles cantados de los locales en la segunda parte. Para sumarse a la fiesta, Cristian sacó una mano providencial a tiro de Samu y Sosa, poco después, tiró desviado un buen lanzamiento desde la frontal. Mientras tanto, la grada disfrutaba de lo lindo con su equipo. No se recuerda en Puente Genil algo parecido. Los cordobeses caminan por la mejor ruta para celebrar un ascenso que todo el mundo comenta pero con la humildad que caracteriza a un club que ha contagiado a todo el mundo la cautela precisa y necesaria en este tipo de caso. Algo grande está muy cerca de pasar. Pero antes, toca seguir sumando. Toca seguir recorriendo kilómetros. Porque la meta aún no la ve nadie. Ni se quiere. El reto es, y será, el siguiente partido.

FICHA TÉCNICA

3. SALERM PUENTE GENIL: Cristian; José Carlos, Edu Chía, Manolo Cano, César; Fito (Pepe Rey, 79'), Miki (Manu Tenllado, 75'); Pedraza (Raúl Santaella, 70'), Oprica; Maero (Sandro, 65') y Bubu.

0. LA BARRERA C.F.: Carlos, Óscar, Nacho (Nono, 81'), Pepe, Andrés, Ale (Javi, 46'), Sosa, Selu (Samu, 70'), Recio (Kepa, 70'), Pineda, Gómez.

GOLES: 1-0, min. 7: Bubu. 2-0: min. 35: Maero. 3-0, min. 54: Maero.

ÁRBITRO: Terrón Illescas, de Granada.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la trigésimo primera jornada en el grupo 2 de Primera Andaluza, disputado en el Estadio Manuel Polinario "Poli" de Puente Genil (Córdoba) ante unos 800 espectadores.